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台風 19 号では市内で計 260 人、七小 28
人、西中 4 人の避難者が生じる中、27 日に

避難所運営訓練 in 西中が実施されました。 
この訓練は今年で 5 年目になります。全体

で 210 人、前沢四丁目からは 31 人（受付記

帳者数）が参加しました。初参加の人が多く

段ボールベッ

ドやパーテー

ション設営で

意外と手間取

るところも見

られました。 

 団地自治

会の田原さ

んから「在宅

避難」の問題

提起、最後の

講評は自由学

園危機管理本

部長の蓑田先

生でまとめ。 

 新たに西中

前庭に設置さ

れた給水栓の

披露を経て滝

山グラウンド

の総合防災訓

練に合流しま

した。 

 

 

 

 

11 月 30 日 

50 周年記念植樹 
＋町内一斉清掃 

 
11 月 30 日、自治会創立 50 周年記念行事

としてつばき公園で植樹を行います。苗木

は現在選考中です。合わせて、この日は西

中生徒会が地域清掃を実施するので、自治

会としても生徒たちに連帯し、町内クリー

ンアップ作戦を実施します。自宅周辺の道

路、側溝のゴミを集め（ポリ袋でよい）、つ

ばき公園に持参してください。市の指定収

集袋＋トイレットペーパーと交換します。 

また、つばき公園では髙野農園のご協力

を得て、野菜の大即売会も行います。 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

段ボールベッド、簡単で難しい 

初めてのシェイクアウト訓練 

前沢四丁目は車椅子も参加 

2019 年 11 月 2 日発行（19-5） 
発行責任者：広瀬新平（042-444-3539） 

福祉講座 11 月 9 日に延期 
  

 10 月 12 日に予定していた川村先生を迎え

ての自治会「福祉講座」は台風 19 号のため

11 月 9 日（土）に延期しました。高齢者の抱

える様々な課題についてお話ししていただき

ます。ぜひ多くの方の参加をお願いします。 
   

テーマ「明るい老後を考える」 

日時 11 月 9日（土）午後 1時 30 分~ 

 場所 こもれび滝山（前沢 5-25-13） 

 講師 川村匡由 武蔵野大学名誉教授 

11 月 30 日（土）9 時 町内一斉清掃 
10 時 植樹、野菜即売会 

遊歩道花壇 
11 月 17 日（日）午後 2時 花壇の整備 

12 月 1 日（日）9時 冬の花の植え付け 

   参加をお待ちしています 
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6 月に自治会連合会を通して市への要望を

提出していましたが、このたび回答があり

ました。ほとんどの項目について「予算を

考慮」「検討させてほしい」というもので、

前向きな回答の少ないのが残念です。今後

とも、個別、直接に伝えること含めて粘り

強く皆さんの声を伝えていきます。 

※自治会としての要望項目内訳は「自治会だ

より 6 月 26 日付」を参照してください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（注）同じ要望に対し、昨年も 3 年前も 5 年

前も「検討する」でした。 
 

市、野良猫対策で戸別に要請 
10 月 30 日、環境政策課の職員が遊歩道沿

いのお宅に HAS の野良猫対策（餌付けし捕獲

作業）に理解と協力を求めるために訪れまし

た。9 月 20 日、HAS のＴさんが餌付け作業

中、高齢の男性に何をやってるんだと肩を小

突かれることがあったことを踏まえてのこと

と思われます。ただ、HAS の活動にクレーム

を付ける人はほとんど前沢四丁目以外の人で

す。市には別のかたちで HAS を支援してもら

いたいものです。  

   
    
 

 

 

 

 

 

 

 

次回の自治会の資源回収 
11 月 6 日（水）8 時 30 分 

10 月 2 日の資源回収は 580kg でした。ご協力

ありがとうございました。 

遊歩道合同清掃 
次回は 11 月 3 日（日）9 時です 

 なお、12 月は 11 月 30 日（土）に前倒しし、地

域一斉清掃と合わせて実施します。 

市の回答（要旨） 
  

１ 「子どもセンターあおぞら」について 
（住民の集会室等の利用について）児童館

は児童厚生施設であり目的外利用はできな

い。しかし、児童館と連携し児童の健全な

育成に関する活動の打ち合わせには利用で

きる。 

※別途口頭で、集会室の利用は上記以外

でも条件付きで認めるとの回答あり。 

２ つばき公園の手洗い場について 
排水能力の改善については専門業者に相談

し対応策を検討する。 

３ 滝山公園の整備について 
① 遊具については国の補助金活用を検討

している。②防犯灯・防犯カメラ設置は反

対意見もあり内部で検討する。③不法投棄

については随時対応、樹木の剪定等は予算

を踏まえ対応する。④雨水の滝山公園通り

への流出は現地確認をし対応を検討する。 

４ 遊歩道の樹木の剪定について 
街路樹は市内に 2,200 本あり、順次剪定を

行っている。 

５ 道路・遊歩道の補修について 
道路補修や排水設備は各所の状況や優先度

を考慮し実施している。集水桝は清掃し

た。※台風 19 号では溢れている集水桝が

あった。 

６ 側溝のつまりについて 
 

道路の安全性の確保や予算等を考慮し、対

応を検討する。 

７ 野良猫対策 

繁殖防止に係わる市の助成については、財

政状況を踏まえ検討する。 

８ 防犯カメラの設置 

指摘された地域は、今後パトロールを強化

する。 

９ 防犯灯の設置 

当該箇所は防犯灯の光が農作物に悪影響を

及ぼすことから防犯灯の設置ができない。

今後、農作物への影響を最小限にする照明

設備の開発の動向を注視する。 

10 車止めポールの設置 

現地の確認をし、対応を検討する。 

以上    


